

Aus der Gemeinderatssitzung vom 7. November 2012

Diskussion und ev. Beschluss über die Situation der Bar des HSV

Laut Protokoll vom 27.9.2011 wurde Martin Emch (Präsident HSV) von der BK mit einem eingeschriebenen Brief aufgefordert, ein Baugesuch für den bestehenden Plattenboden der Bar einzureichen. Ebenfalls wurde der HSV angewiesen, Pläne vom Anbau beim Clubhaus und der Bar abzugeben. Bis zum heutigen Datum ist diesbezüglich nichts passiert.

Da die Gemeinde Eigentümerin des Bodens ist, müsste sie ein Baugesuch stellen, die Planverfassung hingegen sollte vom HSV kommen.

Beschluss Der neue Präsident des HSV, Benno Schläfli, wird mit einem Brief aufgefordert, das Projekt Anbau Clubhaus, zusammen mit den Plänen des Plattenbodens der Bar dem Gemeinderat vorzulegen. Dazu wird er zu einer Besprechung an die GR-Sitzung vom 5. Dezember eingeladen.
Wenn der Aufforderung nicht nachgekommen wird, reicht die Gemeinde ein Baugesuch für den Plattenboden ein.

Anpassung Verträge und Reglement Sozialregion

Die Unterlagen „Öffentlich-rechtlicher Vertrag zwischen den Einwohnergemeinden Drei Höfe, Gerlafingen, Halten, Kriegstetten, Obergerlafingen, Oekingen, Rechterswil betreffend Bildung der Sozialregion Wasseramt Süd“ und das „Reglement über die Ausgaben der Sozialkommission und der Sozialen Dienste“ sind im Voraus zugestellt worden. Die vorliegenden Verträge sind vom Kanton übernommen und vorgenehmigt.

Durch die Fusion der der Höfe besteht die Kommission neu nur noch aus sieben Gemeinden, statt acht.

Weitere Änderungen betreffen ausschliesslich die Behördenstruktur, das heisst die alte Vormundschaftsbehörde mit ihren Aufgaben kommt im neuen Vertrag nicht mehr vor. Die kommunale Vormundschaftsbehörde wird aufgelöst. Sie ist neu in eine Plenarkommission integriert.

Die Organe der Sozialregion sind die Plenarkommission die Sozialkommission und der Sozialdienst.

Die Plenarkommission hat neu zehn Mitglieder. Jede Gemeinde bestimmt einen Vertreter oder eine Vertreterin. Diese sieben Mitglieder wählen drei zusätzliche Fachpersonen, welche in den Vertragsgemeinden ihren Wohnsitz haben. Sie bilden gleichzeitig die Sozialkommission.

Beschluss Der Gemeinderat stimmt den vorliegenden Änderungen zuhanden der Gemeindeversammlung einstimmig zu.

Wahlen 2013 – Überprüfung Wahlkalender

Gemeinderatswahlen	14. April
Beamtenwahlen (Gemeindepräsident)	9. Juni
Kommissionswahlen	22. September

Da die Kommissionen in Halten durch den Gemeinderat gewählt werden, kann die Wahl früher erfolgen.

Die Eingabefrist für die Kommissionen wird auf Ende Mai festgelegt.

Unterhalt Ruhebänkli - Wahl des Bänkliwart

Die Baukommission schlägt Max Moser vor.

Beschluss Der Gemeinderat nimmt den Vorschlag einstimmig an. Christoph Moser informiert die BK über den Beschluss.